

Grossartiger Abschluss mit 2 Goldmedaillen und Gewinn der Nationenwertung.

Staffeln gehören zu den Höhepunkten der Woche. Trotz teilweise sehr guter Besetzung fehlte in den letzten Jahren etwas das Wettkampf-Glück und darum war das grosse Ziel „Goldmedaille“ dieses Jahr in allen Köpfen, aber nicht zu offensiv genannt. Nun aber klappte es endlich.

Der Schweizer Startläufer war unser EWF Mitglied Michael Näf!! Er kam als zweitplatziertes Team aus dem Wald, was oftmals gar keine schlechte Ausgangslage für den weiteren Verlauf des Rennens ist. Danach richtete der gestrige Sieger Markus Gerber auf der zweiten Teilstrecke das Team auf Goldkurs. Er kam mit 2,5 Minuten Vorsprung zur Übergabe. Dies reichte, um für Timon Schweizer mit einem kontrollierten Lauf vorneweg die Goldmedaille heimzulaufen.

Die Damen starteten mit der jungen Nadia Jakob, die erkältet mit ihren Kräften vorsichtig umgehen musste. Auch sie kam als zweite aus dem Wald, die gleiche Position die Kathrin Schmid nach der zweiten Strecke aufwies. Nun ruhten die Hoffnungen auf Salome Schweizer die ein beherztes, schnelles und fehlerloses Rennen zeigt und souverän die Goldmedaille heimlieft!

Diese Erfolge reichen auch aus um sowohl die Damen, als auch die Herren – Gesamtwertung zu gewinnen. Was folglich auch den ersten Preis im Nationenpreis eintrug!

Herzliche Gratulation Markus Buchmann (Trainer) und Gold-Gewinner Michael Näf und natürlich auch allen anderen Teilnehmern für diese Super Leistung.